

Grüß Gott, verehrte Damen und Herren,

die Feuerwehr Schierling hat schon vor einigen Wochen ihr neues Quartier eingerichtet und bezogen. Vor etwa zwei Stunden erfolgte der offizielle Umzug mit einem „Um-Zug“ durch den gesamten Ort.

Heute wollen wir in großer Runde – gemeinsam mit den Pfarrern Josef Helm und Uwe Biedermann - das neue Feuerwehrzentrum unter den Schutz und Segen Gottes stellen - und anschließend kräftig feiern.

Dazu darf ich sie sehr herzlich begrüßen!

Hohe und höchste Gäste haben sich auf den harten Stühlen in der wunderbar dekorierten Fahrzeughalle versammelt und geben dem Markt Schierling sowie der Feuerwehr die Ehre.

Einige von ihnen darf ich besonders hervorheben, und zwar von der Politik

- die Landtagsabgeordnete Sylvia Stierstorfer als unsere Volksvertreterin im Parlament,
- die Landrätin Tanja Schweiger als Vertreterin des Landkreises Regensburg – und dazu die Kreisrätinnen Rita Blümel und Maria Feigl sowie unseren Bürgermeister in seiner Eigenschaft als Kreisrat
- die Mitglieder des Marktgemeinderates Schierling und die Ortssprecher, quasi als Bauherrn.

Wir freuen uns sehr über die Anwesenheit unserer beiden Ehrenbürger (*Anm.: deren Namen mit Hilfe von Jungfeuerwehrmann Paul Hofmeister ermittelt wurden*)

- Pfarrer i.R. Hans Bock und
- Bürgermeister a.D. Otto Gascher

Die Feuerwehrprominenz des Landkreises Regensburg ist in den Süden gekommen, und zwar an der Spitze mit Kreisbrandrat Wolfgang Scheuerer, Kreisbrandinspektor Ziegau sowie Kreisbrandinspektoren, Kreisbrandmeistern und weiterem Führungspersonal aus dem ganzen Landkreis.

Außerdem sind unter uns der langjährige KBI Gerwald Friedl und unser ehemaliger Feuerwehrkommandant Robert Keil.

Euch allen viel Freude heute Nachmittag!

Wir heißen heute Nachmittag willkommen rund 90 Aktive unserer anderen 10 Feuerwehren Allersdorf, Buchhausen, Eggmühl, Inkofen, Mannsdorf, Oberdeggenbach, Pinkofen, Unterlaichling, Wahlsdorf und Zaitzkofen

sowie Abordnungen der FW Ergoldsbach, Hebertsfelden, Langquaid und Mallersdorf-Pfaffenberg.

Die Sicherheitskräfte und Ersthelfer sind wichtige Partner unserer Feuerwehren, unter ihnen begrüßen wir

- die Polizei Neutraubling mit Herrn Ersten Polizei-Hauptkommissar Kuglmeier sowie unserem Polizeiposten Rainer Seidl,
- sowie die Helfer vor Ort des Malteser Hilfsdienstes Oberdeggenbach-Grafentraubach mit Xaver Treintl.

Zurück zum Bau:

Die Planer und Bauleute sind zu einem beachtlichen Teil heute unter uns. Ich darf nennen:

- Architekt Manfred Winkler mit Kollegen, Wörth/Donau
- Landschaftsarchitekt Bernhard Bartsch, Neutraubling
- das Elektro-Ingenieurbüro Meyer aus Regensburg
- das Statik-Büro Drexler-Baumruck aus Mintraching
- Planungsbüro Beck aus Langquaid für HSL

Von den Baufirmen haben sich angemeldet:

- Anton Steininger GmbH (Außenanlagen-Bau)
- Hama-Holzbauwerk (Schreinerarbeiten)
- Seiler und Heinzl, (Feuerwehrtore)

Schließlich solche Leute, die im Umfeld wichtig sind und waren:

- Thomas Gallmeier, der das Übergangsquartier vermietet hat,
- Dieter Krompolz, der beim Restaurieren des 150 Jahre alten Horns aktiv war,
- die Familie Hofbauer als Nachbarn im Übergangsquartier
- besonders großzügige Förderer und Sponsoren, wie Webasto, Labertaler Heil- und Mineralquellen, Holmer, Bauer-Frischluf-Werbung, Raiffeisenbank, Dr. Josef Kindler und die Stromversorgung Schierling eG.

Zum guten Schluss:

- die Aktiven unserer Schierlinger Wehr – junge und erfahrene, die alle das Logo des Marktes Schierling tragen und in den letzten zwei Jahren vielfach an die Grenze ihrer Leistungsfähigkeit gegangen sind,
- mit den Kommandanten Wilfried Hausler, Sascha Jörchel und Stefan Hüttner
- sowie Luise Kammermeier und Erna Hausler als ehemalige Fahnenmütter.

Sollte ich jemanden vergessen haben, so bitte ich um Nachsicht!

Was erwartet sie heute?

- Segnung
- Ansprache BGM
- Kurze Grußworte (Landrätin, Kreisbrandrat, Landtagsabgeordnete)
- Schlüsselübergabe durch den Architekten
- Danksagung des Kommandanten
- Kalt-warmes Buffet

Seien sie alle sehr herzlich begrüßt.

Lassen wir es uns heute Nachmittag gut gehen.

Jetzt bitte ich die Pfarrer um die Segnungsfeier.